

二大中同窓会報

発行
江東区立 学校
第二大島窓 同窓会
代表
新保 幸男

限りなく前進する

二大中に！

二大中同窓会会長 新保 幸男(4期)



新校舎完成、誠におめでと
うございました。

新入生・在校生も増えて、
新校舎での生活も早や1年半
が過ぎようとしています。

江東区の令和5・6年度の
研究協力校として、「勉強・ス
ポーツ・思いやりのある人」
という学校教育の目標をめざ
して、限りなく前進する二大

令和6年度に「創立70周年」

第二天島中学校校長 塩野 恵

二大中は、ご承知のとおり、
昭和44年に旧校舎から移転し、
それから50年以上、地域や保護
者・卒業生に温かく見守られ、
今年度で開校69年を迎えた歴史
と伝統ある学校です。

1月11日現在、在籍生徒数は、
257名の9学級で、令和6年
度は、学級数増の10学級でスタ

中を、これからもよろしくお
願いします。
ことは、二大中、開校70
周年を迎えます。

二大中同窓会は現在も、皆
さまの熱き心をもって活動を
続けています。心より皆様の
協力にお礼申し上げます。

我が4期生大島会は令和4
年6月、卒業65年をもって、
一柳会長の元幹事の皆様のお
力添えのもと活動を終了しま
したことをご報告します。

限りなく前進する二大中に
栄光あれ



夏・新校舎となり、令和6年度
に70周年を迎える歩みを、日々
進めております。同窓会のみな
さま、今後も、教職員一同、更
なる二大中の発展に努めて参り
ます。どうぞ、よろしくお願
い申し上げます。

大島会のこと 佐藤 久江

二大中の第4期卒業生で
す。卒業後、組ごとにクラ
ス会などを開いておりまし
たが、皆で集まりたいとい
うことから、同期会が生ま
れました。「大島会」と名づ
けられ、先生方をお招きし
たり、一泊旅行に出かけた
りして旧交をあたためてお
りました。毎年6月に例会
を開き、続いてきたのは、
代々の会長はじめお世話役
の方々、そして何より楽し
みにしている仲間の熱意だ
と思われま。

コロナで3年休んだあと、
80歳を迎えるにあたり、大
島会を収めることになりま
した。めでたく傘寿を祝い、
50人弱の会員が最後の大会



同窓会が、新校舎祝いに贈った時計
～生徒の玄関口に～



谷川岳の頂きで(大島会の一団)

会に名残を惜しみました。
例会は無くなっても元気で
米寿を祝うことが出来たら
幸いです。
同窓生の皆様、お元気に
お過ごしください。
在校生の皆様、素敵な思
い出とお友達がたくさんで
きますように。

成人式&同窓会/63期生の「有難う!」の気持ちで

「皆さんと久しぶりに集まれて良かった、同窓会を開いてくれて有難う!」

久々に会った同級生たちからこの言葉をかけて貰えた時に、同窓会を開こうと思ったこと、無事に開くことができ、且つ沢山の同級生が足を運び来てくれたことに本当に胸がいっぱいになりました。

私たちは、コロナ禍の制限も以前より少しずつ緩和された中、成人式の日を(令和5年)1月9日、晴天の日に迎えることができました。

毎日制服で顔を合わせていた友達が振袖やスーツを着た姿を見て、私達も20歳になり、大人の階段を一つ登っているのかと感慨深かったです。そしてその日の夜に生徒77名、学年担当だった先生たちにお声がけをし来て下さった先生方3名、総勢80名で同窓会を開くことができました。中学校生活の思い出を語り合いながら、過ぎた日々がピースをはめていくように鮮明に蘇り、みんなが集まってくれ心が嬉しく目頭が

熱くなりました。

沢山の方々から支えられ新成人を迎えることができた私達ですが、出会った全ての方々に感謝の気持ちを忘れてはならないと改めて思った一日でした。その日朝から

「新成人おめでとう。」と声をかけてくれた家族の顔を見て、ぶつかることも沢山あったけどそれを受け入れ向かい合ってくれたこの人達が居たから、私は20歳を迎えることができたのだと強く思いました。今正直な話どんな大人になりたいのか、なつていきたいのか私はまだ模索中です。でもそれはある意味「冒険者」ということ。これか



ら待ち受ける出会い、経験に自分が成長していけるよう人を慈しむ感謝し大切にし、自分を大切にすることも忘れず、毎日を精一杯生きていきたいと思えます。

(荻阪洋江)

成人式&同窓会/64期生 新校舎で 写真撮影も

快晴に包まれた1月8日。幸いなことにコロナが本格的に明け、私たちは4年ぶりに制限のない成人式を迎えることができました。成人式後は二大中の新校舎で写真撮影。校舎こそ違えど、この学校で過ごした日々は、5年たった今でも鮮明に私たちの心に深く刻まれています。

その夜の同窓会では、62名の同窓生と4名の先生方が参加し、当時の思い出話に会話を弾ませたり、近況を報告し合ったりしました。懐かしいの先生方や仲間との再会は胸に込み上げるものがあり、改めて二大中で良かったなと思えました。さて、私たちは「二十歳」という大きな節目を迎え、晴れて大人の仲間入りをしたわけですが、このような日を迎えることができたのは、決し

て自分の力だけではありません。20年間愛情を注ぎ続けてくれた両親、時には厳しく指導してくださった先生方、いつも近くで見守ってくださった地域の方々、切磋琢磨し合えた仲間の支えがあったからです。この場をかりて感謝申し上げます。社会人としてはまだまだ未熟ですが、いつか自分も誰かの支えになるような人間に成長できるよう日々精進してまいります。

(後藤隼人)



二大中同窓生の皆様 協力者を募集集中

発足から26年、二大中PTAパソコン部を手伝ってくれた同窓生、いませんか。

新型コロナウイルスの活動休止から昨年8月に復活! 月2回、二大中(地域開放会議室)で「パソコン&スマホよろず相談」を開催しています。

興味ある方は当日会場まで、よろしく願います。

藤井高夫(6期生)



「パソコン&スマホよろず相談」毎月、第1土曜日と最終土曜日午後6時30分より、二大中1階、「地域開放会議室」で開催中

【同窓会役員名】

- 名誉会長 塩野 恵校長
- 顧問 松土英男(2期)
- 会長 新保幸男(4期)
- 世話人会代表 藤井高夫(6期)
- 副会長 佐々木幸輝(11期)
- 吉葉富雄(18期)

事務局

- 高瀬満明(21期)
- 椎名由里子(10期)
- 三島千代美(24期)
- 秦 昌江(29期)
- 尾崎優子(34期)
- 伊藤久江(34期)
- 佐藤 薫(19期)

会計